
宮古エフエム放送株式会社 

第 39 回 番組審議会(書面開催)議事録 

 

1. 開催日時    令和 3 年 3 月 24 日(水) 午後 6 時  
 
2. 開催場所    宮古市栄町 3 番 35 号キャトル 4 階 
 
3. 委員の出席(回答)   委員総数       :5 名 

             出席(書面回答)委員数 :4 名 

             ◎出席(書面回答)委員（敬称略） 

澤田 克司 

茂内 博彦 

近江 智春 

畠山 善徳 
           
           会社事務局側出席者（2 名） 

坂本 和（取締役放送局長）  

他事務局 1 名 
 

4. 議題 

  1）毎週火曜日 19:00～放送している、宮古市出身の演歌歌手小田代直子

さんの番組「三陸ゆめみなと」3/9(火)放送分について 30 分程度聴い

ていただき、意見、質問、感想等を受けた。 

     尚、今回の審議会は新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、書面開

催とした。 
 

   審議の回答 

   【感想・意見】 

    大変すばらしい番組でした。同じ宮古市出身という事で、もっともっと

小田代さんが全国にその名が売れることを願います。 

昨今の情勢から取材は大変難しいと思いますが、市民と交流する機会が

あると良いと思います。可能であれば、大きなイベントに限らず市民の

集会等に出掛け、皆さんと話しその様子を放送する等があるとより身近

に感じられるし、認知度も上がると思います。 

 

【感想】 

    歌謡番組はラジオの人気も高く、ましてや地元でも名前が知られている

民謡歌手であれば人気もあると思います。夕方の家族が帰ってくる時間

帯ですので一家団らんの話題としても明るい話だと思います。 



 

   【感想・意見】 

    歌手の小田代さんの番組では、日常にふれた話題と、歌の構成されてお

り、聴いているリスナーの方も元気をもらえると思いました。震災の事

にもふれていただき、より共感できると思います。 

    番組の中には、宮古の食や歴史のコーナーがあっても面白いと思いま

す。 

リスナーとのコミュニケーションもはかれて良いと感じました。 

 

   【感想・意見】 

    小田代さんの歌はもちろん上手く、歌を聞きたいリスナーは多いことか

ら、演歌や民謡だけでなくいろいろな曲を放送してほしいと思います。 

宮古弁を交えて話しているところが、地元聴取者の共感につながって

いると感じました。また、二人で掛け合いながら話しているところ

は、リズムが良く聞きやすいと思います。 

歌、話、お便り紹介、録音音源の使用と番組構成を工夫していると思

う反面、スムーズすぎる感じもした。 

この番組だけではなく、話し方や特色あるコーナーなど特徴を持た

せ、聴取者にインパクトを持ってもらうよう仕掛けても良いのではな

いかと感じました。 

 

5．審議機関の答申又は改善意見に対して取った措置及びその年月日 

    事務局より、皆さんのご意見ご感想を番組制作会議にて報告し、これか

らの制作において反映できるよう努める。また、取材に関しては状況を

見て小田代さんと相談しながら取り入れていければと考える旨回答。 

    

6. 審議機関の答申又は意見の概要を公表した場合の公表内容等 

    公表方法 ： 本社事務室に備置き 

           自社ホームページに掲載 

    公表内容 ： 議事録を公表 

    公表年月日： 令和 3 年 4 月 1 日 


